

PRESSEINFORMATION | 16. FEBRUAR 2023

Jetzt geht's häme... - Werbezug rollt ab sofort durch Mitteldeutschland

Groß angelegter Werbeauftritt für das virtuelle Welcome Center des Landkreises Mansfeld-Südharz: ab sofort ist ein Zug der Abellio Rail Mitteldeutschland im gesamten Streckennetz des Saale-Thüringen-Südharz-Netzes unterwegs und macht auf die neue Internetplattform aufmerksam.

Landrat André Schröder hat den Zug heute gemeinsam mit Diana zur Horst-Schuster, Geschäftsführerin der Standortentwicklungsgesellschaft (SEG) des Landkreises, und der Abellio Rail Mitteldeutschland auf die Schiene geschickt.

„MSH ist mittendrin. Mit diesem Internetauftritt wollen wir Lust auf ein Leben und Arbeiten hier bei uns machen.“, sagte Landrat Schröder. „Wir wollen die Menschen auch in der virtuellen Welt dazu animieren, sich für unseren schönen Landkreis zu interessieren, Informationen zu sammeln und damit die Entscheidung, sich hier niederzulassen, einfach machen. Dafür bietet das Welcome Center die ideale Plattform. Ich danke der SEG und Abellio für die Unterstützung, diese Botschaft auch über Landkreis- und Landesgrenzen hinaus zu tragen. Der Zug wird überall in der Region unterwegs sein und von vielen gesehen.“

Diana zur Horst-Schuster erläuterte, dass inzwischen mehr als 1.000 Besucher im virtuellen Welcome Center registriert wurden. „Das virtuelle Welcome Center trägt unsere Standortvorteile nach außen, denn hier finden Interessierte eine Vielzahl an Informationen und Angeboten rund um Arbeit & Bildung, Familie & Leben, Kultur & Freizeit sowie Hilfe & Soziales im Landkreis Mansfeld-Südharz.“

Das virtuelle Welcome Center erreichen Sie unter: <https://willkommen.mansfeldsuedharz.de/>. Das Projekt wurde im Rahmen des Programms „Unternehmen Revier“ des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie gefördert.

Gefördert durch:

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages